



Subaru

男声合唱団

ニュース№443 '13. 12. 30

今年最後のレッスン

12月20日

□12月20日（金）は今年最後の定例レッスン日。佃さんの体操にはじまり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、森さんのピアノで、「美しく碧きドナウ」、「八木節」と「安里屋ユンタ」、伊藤さんの指揮で「放射能」と「街をかえせ」、再び本並先生の指揮で「昴」と「憧れ」をレッスンし、今年のレッスンの打ち止めとなりました。参加は全32名でした。



□12月15日に録音した「昴2014演奏会レッスン用音楽」CDが配布されました。各自、お正月に精出して自習に励んで下さい。

□残念ながらバスの西島さんが退団されます。以下の挨拶が届いています。今までの親しいお付き合いと、様々な団への貢献を感謝します。「心静か」ならざる時はいつでも昴に復帰いただきますようお待ちしております。

退団のご挨拶

さて、「昴」の皆さんと合唱をさせて頂き、間もなく7年、吾人生の輝く一つの楽章を歌い切ることができました。勝手ながらこれからは団を離れ、残された付録の最終楽章を心静かに演じていこうと思います。

皆さん有難うございました、心よりお礼申し上げます。

2013年12月8日夜

西島国介

□相根さんが退院されました。大腸の大手術が成功し、術後見舞いに行った人たちも本人が元気なのにびっくりしていましたが、早くも12月28日に退院となり、お正月を自宅で迎えられることとなりました。今後は通院加療がしばらくつづきますので、1月一杯は休団され養生されることのこと。とにかくお早い回復は喜ばしいことです。めでたしめでたし。